

La delincuencia no es otra cosa que la necesidad de supervivencia; basada en la ley social y natural: "A mayor pobreza, mayor delincuencia"

Narcotráfico: la degradación del capitalismo

Emilio Nahín Rojas Madero y Fredy Leyva Irra

Martes 23 de octubre de 2012, puesto en línea por colaborador@s_extern@s

"Es bueno que la gente no conozca el sistema bancario y monetario, sino abría una revolución mañana por la mañana".

-Henry Ford-

Están en todo el mundo, se dedican a la venta y distribución de drogas, compran armamento y lo reparten a sus sicarios; permiten que esos esbirros se deleiten con impunidad, atentan contra la propiedad privada de los pueblos, violan a las mujeres, prostituyen a los niños y los envenenan; piratería, pornografía y secuestro, son sus negocios, cobran la cuota a cambio de que puedas vender, trabajar o respirar, fomentan y fortalecen el lavado de dinero, entran con cinismo a las casas y con solo estirar la mano, les entregan las llaves, tu libertad y tu seguridad. Constantemente se reúnen los jefes más importantes de estas organizaciones delictivas; aun cuando entre ellos existen rivalidades, deseándose la destrucción mutuamente por el control de plazas en el mercado; torturan, secuestran, desaparecen y asesinan a todo aquel que interfiere en sus negocios o que simplemente evidencie sus proyectos oscuros. Sus fechorías son hechas en la clandestinidad y bajo el amparo de las instituciones pero todo el pueblo lo sabe, son secretos a voces. Hacen obras de caridad mas no por altruismo, sino para apaciguar a la gente; pero ven a esos pueblos como la carroña de la cual alimentarse parasitariamente; son vulgares, cínicos, ladrones y asesinos. Error mi estimado; no son los narcotraficantes, son diplomáticos políticos y se apellidan "Gobierno Regente".

Son los miembros del G8; países Europeos y el Norteamericano quienes se constituyeron en naciones cosmopolitas gracias a estas prácticas; pero para evitar que el resto sea productivo y desarrollado, con discursos moralistas han obligando al resto de esas naciones a firmar tratados internacionales que les prohíban hacer uso de las mismas practicas malignas que los llevaron al éxito y compartiéndoles formulas retrogradadas, infrahumanas y genocidas de la vida humana. Más es preciso recalcar que hay traición entre ellos; ya que se han compartido recetas antisociales que ponen en peligro su paz social. ¿Por qué Estados Unido no promueve las reformas laborales que compartió con Grecia, España y México? Hoy Grecia llora, España sangra y México mudo se mantiene. Mientras tanto en la vida interna de las naciones tercermundistas, los gobiernos y sus empresarios monopólicos se han repartido las riquezas del país; no pretenden permitir que sus ganancias se vean diezmadas. Enclaustran a las juventudes en el pretexto de la "educación": kínders, primarias, secundarias, preparatorias o bachilleres, licenciaturas, maestrías y hasta doctorado les exigen para permitirles laborar, también les truncan el estudio para que no puedas continuar; hoy le han dado muerte a las licenciaturas para dar paso al técnico, con la finalidad de fabricar obreros, mas no hombres que puedan mandar y pensar. La verdad es para que muchos jóvenes no puedan exigir mejores retribuciones salariales y que los costos por mano de obra sean baratos. Para los pueblos de clase baja; sus gobiernos siempre serán parapléjicos y vegetativos; somos el cordero entregado al sacrificio para salvar a esas clases sociales parasitarias.

Gracias al hecho de que estos imperios, sus partidos y sus elites le han visto la cara a su pueblo; sus esbirros, sus sicarios los de menor rango también arremedan la criminalidad de se señor padre. Por ello, todas las instituciones del Estado: secretarias, direcciones de seguridad pública, salud, educación, sindicales entre otras, maltratan al pueblo, al usuario, al derechohabiente. Nuestros Gobiernos tienen la desfachatez de bautizar como "ninis" o "narcos" y "revoltosos" a quienes desde la cadena piramidal social inferior, cometen los mismos actos delictivos. Y sí lo saben; que las clases inferiores tan solo los están imitando pero no quieren competencia en esos negocios del diablo. Hoy la clase social baja y delictiva se

va consolidando en una nueva clase social; la Narcoclase. Tratando de recuperar su lugar negado entre las altas esferas, pues la delincuencia no es otra cosa que la necesidad de supervivencia; basada en la ley social y natural: "A mayor pobreza, mayor delincuencia". Mas nó se hicieron malos de la noche a la mañana, fueron personas comunes y normales que comenzaron practicando negocios formales e informales como el ambulante; sin embargo el Estado siempre les impidió el crecimiento, como parte de la estrategia burgués imperial para evitar que nuevos empresarios les compitieran en la adquisición de capital. Hoy ese extracto de la sociedad se ha rebelado contra el gran monarca global; ante la necesidad y el hambre, mediante la lucha social, la lucha armada o la lucha empresarial ilícita.

Pero para incriminarlos; nuestros Gobiernos han creado cárteles fantasmas y utilizado a cristianos expiatorios para darle rostro a sus actuaciones teatrales. Distribuyen armas entre los pobladores de las comunidades en conflicto, para que estos se maten entre ellos, he intervengan como héroes y le traspasen los derechos de uso de suelo a compañías mineras transnacionales; quitándoles limpiamente la tierra a nuestros comuneros y campesinos, técnica instruida por el vecino asesino del Norte. O se disfrazan de crimen organizado para asesinar a líderes transportistas que les estorben en sus proyectos de privatización como el Metrobus. Solo les importa amasar capital; aun cuando se derramen litros de sangre ¿Mujeres y niños? a ellos eso les da igual. Son el Narco de cuello blanco; al amparo de las fuerzas armadas y la ley como su escudo constitucional. A sus crímenes los llama; libre comercio, transacción financiera, progreso, libertad, solidaridad o cualquier otra rimbombante para ocultar su lobretez humana y el pueblo todavía se los premia con más cargos públicos desde lo electoral. Qué tanta razón tenían esas palabras que un hombre expreso: -"Al Santo se le Santifica, al Beato se le Beatifica y a las Ratas se les Ratifica"- cuyo libro prohibido hoy es. No se trata de defender al narcotraficante, mucho menos de justificar a quienes tomaron el camino "fácil". Se trata de dejar en claro que quien lo provocó fue el Estado ante la poca importancia que le dio a las pequeñas problemáticas. Los criminales, son los hijos paridos a imagen y semejanza de nuestros imperios criminales.

Cuando Brasil se liberó de la inamovilidad mundial; esto no fue del agrado de los gobiernos amafiados, pues afectó su captación de capital. Por lo que temen que otros países se conviertan en primermundistas, ya que sus ganancias se verían mayormente reducidas. Por ello les han prohibido a las demás naciones periféricas la superación, el desarrollo y la modernidad, enclaustrándolas en el simple modelo consumista; esos pueblos están condenados a la marginación del capitalismo. Por eso mismo, en cada país han dado la orden a sus homólogos servilistas el cerrar la llave de dinero a las clases más pobres, no les importa que esto provoque hambruna, muerte y más delincuencia global. Ante grupos narcóticos que hoy ya tienen convenios e intercambio comercial transnacional. Sí hay dinero en estas naciones; pero solo para aquellos que se ostentan en esa clase alta. Son los únicos con acceso a los lujos, al expansionismo de sus imperios empresariales o de sus bienes en propiedad; mientras que a los pobres se les ha condenado a vivir en una pobreza controlada, haciéndoles creer que son incompetentes de su propio desarrollo social. Al pueblo le han secuestrado productos de la canasta básica o en su defecto le han aplicado impuestos exagerados, para obligarlo a comer los productos de importación desde Estados Unidos; pronto aparecerán en nuestros supermercados productos como el huevo deshidratado (transgénicos en polvo).

Hoy los congresistas de derecha en todo el mundo están aprobando las leyes laborales esclavistas que los imperialistas les exigen aplicar; lo triste de todo es que hasta los partidos que se dicen de izquierda, las vienen aprobando (México PRD). Hoy la constitución política y los códigos federales no representan más que grilletes modernizados. Mediocres mandatarios y empresarios; creen que el problema económico comercial e inconsumista se erradicará pagando salarios tan sangrados, mas desconocen que el modelo efectivo de economía, es aquel en el que el capital se mantiene circulando o de lo contrario, al interrumpirse el sistema sanguíneo monetario, se gangrena mas no se puede amputar el miembro, la muerte del sistema económico es inminente, pues no han contemplado que el salario bien remunerado, también forma parte de ese ciclo sanguíneo económico, comercial. Ante esa falta de humanismo con la que los gobiernos manejan nuestra economía; recientemente hubo reclamos de los estudiantes de Economía en la Universidad de Harvard. Pues a ellos también les quieren implantar las mismas arcaicas ideas de sacrificar a la clase obrera y productora para salvar a la parasitaria dominante. Son naciones que jamás permitirán a las tercermundistas su crecimiento y su desarrollo pues no están para permitir que el dinero del mundo se distribuya equitativamente y les toque una menor proporción del capital.

Es más; algunas naciones como la japonesa y la china, ya se encuentran aprovechando las condiciones de pobreza en países como el mexicano, para comprar millones de hectáreas, bajo el discurso de “negocio transnacional”. Pero recientemente ha habido incrementos en la inmigración de esas naciones a los países periféricos, donde tienen sus actividades comerciales; por lo que ya se presume que son indicios de una nueva colonización o conquista del imperio oriental; pronto le competirán las mafias norteamericanas, las rusas, y Europeas, junto con sus pequeños hijos que les arremedan sus actos criminales ¿Dónde vivirán los mexicanos y las otras naciones? Es la pregunta que surge por naturalidad. Y las revueltas sociales en el mundo son el resultado de sus políticas públicas y económicas, tan viscerales. Así como nuestros gobiernos apellidan al criminal; hoy sus prácticas ya tienen apellido, ahora ya les podemos denominar: Narcoeconomía y Narcocapital. Ahora es claro que ellos le llaman Neoliberalismo o Globalismo; a su Capitalismo; pero hoy es justo darle una denominación real, ante la terrible mutación que ha sufrido, por lo que a su sistema de producción económica, ya le podemos nombrar: Narcocapitalismo Global.

Comentarios: romaen73[AT]hotmail.com

Emilio Nahín Rojas Madero y Fredy Leyva Irra son estudiantes de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Ejecutivos Estatales y Coordinadores Municipales (PT).